

野本浩一様

いつもお世話になっています。

この度は本日の Zoom ミーティングにご招待いただき有難うございます。

あいにく午後からライターさんとの打ち合わせがあり、Zoom での顔出しはできませんが、

ご挨拶のメッセージを発信させていただきますのでご披露(疲労)いただければ幸いです。

宜しくお願ひ致します。

「ジョークサロンの皆様、新年(遅くなりましたが)明けましておめでとうございます。いつもカービアセロムの「ユーモア・ジョーク拾場」で作品を提供いただきお礼を申し上げます。このコーナーに本当はできるだけ多くの会員の作品を掲載したいと思いますが、何分誌面に限りがあり、また本誌の勝手な作品採用で申し訳ありません。

また「エッセイの森」のリレーエッセイでは、オリジナルエッセイを寄稿いただき重ねてお礼を申し上げます。

おかげさまで「ユーモア・ジョーク拾場」「エッセイの森」は本誌の人気コーナーとなっています。どんな他誌でも企画ができないコーナーかと自負しているところです。皆様のご協力のおかげです。とくに曾田会長、野本編集長には毎号なにかとお世話になっています。ありがとうございます。

今年は、「丙午(ひのえうま)」の年。とくに今年は「楽しむこと」「楽しませること」が開運のポイントのようです。

要するに、ジョークサロン会員皆様の幸運の年、飛躍の年と言えましょう。

皆様のさらなるご活躍とご健勝を祈念しています。

新年にあたり、ジョークなしの(負のない)真面目(?)なご挨拶で失礼致します。今年も宜しくお願ひいたします。

2026年1月28日

株式会社イベント工学研究所

カービアセロム

代表取締役編集長 佐藤 公